

## DESTACAN TAMPICO Y ZONA CONURBADA ENTRE LAS MÁS SEGURAS DEL PAÍS; ESTRATEGIA FUNCIONA

Posted on octubre 21, 2024 by Sandra Torres

Sandra Torres/En Circulos

**Tampico, Tamaulipas.-** La estrategia de seguridad implementada desde el inicio del gobierno de Américo Villarreal Anaya, en coordinación con las fuerzas federales, ha permitido que Tampico y la zona conurbada (Ciudad Madero y Altamira) sean consideradas como la tercera zona más segura de México, de acuerdo con los resultados de la Encuesta Nacional de Seguridad Urbana (ENSU) del INEGI, informó Jorge Cuéllar Montoya.

El vocero de Seguridad de Tamaulipas dio a conocer que la encuesta, correspondiente al tercer trimestre de 2024, publicada este lunes por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, INEGI, reveló que al mes de septiembre de 2024, la percepción de seguridad en el sur de la entidad aumentó del 78.5% al 80.0%, un incremento del 1.5%.

Explicó que, de acuerdo con la ENSU, las áreas urbanas con menores porcentajes de percepción de inseguridad fueron: San Pedro Garza García, con 13.7; Benito Juárez, con 17.5; Tampico, con 20.0; Piedras Negras, con 20.2; Puerto Vallarta, con 21.3, y Saltillo, con 21.7.

## EnCirculos

## El Informativo en Tamaulipas mas Completo y Dinamico

## RESULTADOS EN LA CONSTRUCCIÓN DE PAZ, RECONOCIDOS A NIVEL NACIONAL

Cuéllar Montoya destacó que las reuniones de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, a las que asiste diariamente el gobernador Américo Villarreal Anaya, permiten trabajar de manera coordinada con instituciones como la Secretaría de la Defensa Nacional, Marina, Guardia Nacional y Centro Nacional de Inteligencia, logrando resultados que han sido reconocidos por el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública y por el propio INEGI.

El vocero de Seguridad señaló que en septiembre de 2024, a nivel nacional, los porcentajes de la población de 18 años y más que identificaron a las diversas autoridades de seguridad pública y que percibieron su desempeño como muy o algo efectivo en sus labores para prevenir y combatir la delincuencia fueron: Marina, con 87.7; Fuerza Aérea Mexicana, con 83.9; Ejército, con 83.1; Guardia Nacional, con 73.5; policía estatal, con 55.8.

Expuso que el documento del INEGI señala también que en Reynosa y Ciudad Victoria se registró una disminución en la percepción social sobre inseguridad pública por área urbana (ciudad) en el periodo junio-septiembre 2024.

En Reynosa, Tamaulipas, pasó de 75.2 a 73.8 por ciento de la población, mientras que en Ciudad Victoria se redujo de 52.6 a 48.8 por ciento.